



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2025

Interpellation Nr. 54 Alex Ebi betreffend Verkehrssicherheit, Verkehrslenkung, Parkraumsituation im Hirzbrunnenquartier; schriftliche Beantwortung

P255222

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für die Verkehrssicherheit und für weniger quartierfremden Durchgangsverkehr wird im Hirzbrunnenquartier und generell auf dem ganzen Stadtgebiet bereits viel unternommen. Die öffentliche Fläche in Basel ist begrenzt und muss neben der Autoparkierung vielen weiteren Bedürfnissen gerecht werden, wie z.B. für mehr Grün für ein besseres Stadtklima und/oder eine gute Veloinfrastruktur, damit wir in Basel schnell, gesund und umweltfreundlich unterwegs sein können. Bei Interessenskonflikten müssen die Vor- und Nachteile verschiedener Varianten sorgfältig gegeneinander abgewogen werden. Ein regelmässiger Austausch zwischen der Verwaltung und den Quartierbewohnenden zu Verkehrsthemen findet bereits statt.

